



L'école à Haïti

publié le 04/10/2012 - mis à jour le 08/10/2012

Pour compléter notre article sur Haïti, voici quelques éléments sur l'école qu'Agathe, notre intervenante, a visitée : cette école est à moitié détruite, leur tableau est posé sur le mur ce qui n'est évidemment pas pratique, les chaises et les tables sont usées. Les élèves de ce cours sont presque tous aveugles et majeurs alors que le niveau de cette classe est 4eme. Nous espérons qu'ils pourront progresser à l'avenir et on leur souhaite du courage !

Cassandra, Ruth et Selmina

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.